

(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **15. Dezember 2022** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 15. Dezember 2022

Betreff: Verkehrslösung Puchstraße – Puntigamer Straße
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Puchstraße entwickelte sich in den letzten Jahren nahezu zu einer Hauptverkehrsader, was auch zu einem hohen Verkehrsaufkommen führt. Dies ist sowohl für Autofahrer als auch für Anrainer und ansässige Gewerbebetrieben eine Herausforderung.

Durch Gespräche mit Anrainern wurde der Wunsch an uns herangetragen, die Ampelschaltung bei der Kreuzung Puchstraße/Puntigamer Straße zu optimieren. Viele Fahrzeuge biegen an dieser Kreuzung von der Puchstraße kommend nach links Richtung Südgürtel ab. Gleichzeitig kommt es dann auch zu einem Gegenverkehr, der in dieser Verkehrssituation auch Vorrang hat. Zusätzlich zur geänderten Ampelschaltung, würde auch eine zweite Abbiegespur den Verkehrsfluss aus der Puchstraße kommend verbessern.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen: Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die Ampelschaltung laut Motiventext optimiert und eine zweite Linksabbiegespur eingerichtet werden kann.